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推原 裕 二 次 女夕美子が 日本女子アマゴルフでな

んと 1打 足 らすマ ンチプ レーに進めま

せんでした。それでも全国で 34位 です.
立派なものです。でも中国 5県 で国体選

抜で優勝 しました。次は国体です。

推原 裕 二 三 女ユカ ツが体操で中国大会 (中国 5

県)で なんと個人結合優勝 し全国の選抜
47人 に選ばれました。ユカ サは体操で、
ユ ミヨはゴルフで高知日体です。やつた

て !

小坂 一 ⅢF 台 風がきている様ですネ。こんな時こそ

例会は出席ですネb

平野 行 度 雨 の中ごくろうさんです。

伊澤ケイ子 台 風こまりますネ。杉野さんありがとう
ごさいます。

伊藤 英 也 台 風が来なければ良いですね。
加藤喜二郎 水 曜 日は天気の悪い 日が多いみたいで

すね。

北村 章 彦 台 風接近の中、長野より出てきました。

帰 りが1い配です。

小泉  障  雨 デス。

小林 和 夫 萩 生円さんのお声がか りで海野 さんが

遠眼党を下さいました。おかげで一旗上

がります。

杉HJ 英 巳 妻 が退院しました。ご心配いただき有難

昨 H、 多摩 ロータリークラブを表敏訪岡 して来ました。
14事平野氏 と共 に明 日は稲抜 ロー タ ツー クラブに行

ってまいうたいと思います。

第 1回 クラブ協議会を本 日開催いた しますのでよろ し

くご著議下さい。

‐国際 ,― タリー
第 27 5 0地 区ローターアク トか ら

20 0 2年 6月 23日 発行 した地区広報誌第 6号 が

届きま したので、回覧 します。

東京新橋ロータリークラブか らお知 らせ、 20 0 2～

20 0 3年 度当クラブ会長就任予定の大回畠孝氏が

急逝 され ま したので小林入夫氏が会長に就任す るこ

ととな りま した。

国際■―タリー第 27 5 0地 区史 「20年 のあゆみJが

地区より届きましたので、回覧 します。全員の皆様に

はそれぞれ CD― RO Mが 届いてお りますので、ロッ

カーの中に入れてあ ります。
‐例会変更のお知 らせが東京世 四谷 東 京マ ツーン、東

京技谷中央、東京 目黒、東京成城新 RCか ら来ていま

す 。

0前 年度会議報告      直 前会= 足 立溜三郎
200 1～ 20 0 2年 度決算書を作成中です。

◎幹事報告

◎出席報告

幹事 平 野 行 康

【委員会報告】

出席委員会 加 藤書三郎
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大松 載 二

根本 泰 守

うございました。

北村親庭委員に脅かされて出します。

官村さん孫娘がお世話になります。プロ

のテ‐スプレーヤーを目指しているそ う

です。ちなみに娘 (母親)は 多暮市の大

会で優勝 しました。

台風がきています。家のかわらが飛ばな
いことを折つて。

台風、被告がなければいいのですが。

会員同士、他クラノの会員、クラブ会員の家族、地域
の団体の人達 と仲良くするといい うことで一埼表を作

り資料 とさせていただきま した。活動は細かく役割を

わけ委員の方々にやつていただきます。委員より依頼

されま したら仲良くする手段 とい うことでご協力お願
いします。皆さんのご握舞の任意の活動も当委員会に

お計りいたださ参力Bの機会を増や していきたいと思い

ます。

由井 真 司

杉野志保子

最近炉辺会議があまりもたれてないようだが原点に戻

るつもりでそれぞれの集まりをやつていきたい。例会

外でも集ま りをもち会員同士の和を広げてゆきたい。
ご協力お願い します。

●会員増強委員会       奏 民曇 杉 口  由

女性全員を含め 10%増 を目的とする。退会防止も実

質的増につながるものと思 う。

◆職秦分類 ・会員選告奏員会   泰 員長 官 ホ  浅
RIの ルール変更があり1業 種 1人 でなくなつたが会

員同との和を大切 にバランスのよいメンバー第成を

目指 してゆきたい。達考委員会では信頼できる人を紹

介 していただけるもの と思 うので否定的穂慶はとら

ないつもりです。会員増強委員会との合同会議で新 し

い書き込みやすい推薄用紙をつくりました。
3月 中には職業分類の最新のものをつくります。

最近 rr―タ リーの友になくなってしまった私の好きな

言案,健康一 ロメモを多摩 グ ツーンロータ リークラブ

として投稿 したいと思います。任意ですが今月最終例

会でにお寄せ ください。潟載には時間がかか りますの

で今投稿 して 12月 くらいになると思います。卓新で

H― タ ツーの友の一定のテーマで意見変換の試みを

行いたい。

◇プ ログラム委員会は第 2回 クラブ協議会で発表 します。

口の合8「¥20. 500(果 計 ¥731 500)

(第 1回 クラブ協ほ会 (委員会君駒tt日発表)〕

●クラブ暮仕委員会 委員長 佐 伯 和 療

◆ロータリー情報書員会 委員長 足 立潤二廊

◆張嵯君的委員会 書員二 海 野 業 一

推原氏に依頼 し経の色、デザインを変えま した (IEが

かかっています)。会員の自由殺稿 として仕事上の情

報提供、喜び,悲 しみをお寄せ ください。メモでも結

格です。会報は正確にわかりやすい表現、要点を正確

につかむことを心がけていきます。

●クラブ会報委員会

◆広報 ,毎お委員会

委員工 藤 原 正 電

委員長 根 本 率 守

会員候補者に,― タリークラブの特真と責務に関する

情報を提供 し、クラブのことに関し調節機能を発揮す

る。特典は会員同士深い付き合いのできる友達を得 ら

れ、ロータリー情報誌等あらゆる文献で知識を得るこ

とができ、また世界中どこのクラノでも紹介なしに歓

迎されて自己研磨の機会をえられ友達も増える。義務

は入会金、会費の支払いでそれによりあらゆる思恵を

うけることになる。以上の事柄を思実に守 り実施 して

ゆきたい。

●出席奏員会         毒 員長 力 藤書三郎

前年度を全面的に引きついでゆくつもりです。出席を

お願いします。

過去 10数 年間の活動を分析 してみました。全員参加、

任意参加のプログラム、常時活動、臨時活動のプログ

ラム等が規定できそれ らの活動に携わつていきます。

会長 小 坂 ― 毎

(今週の担当:杉野志保子)
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